

稚内市立増幌小中学校 学校だより



責任者:校長 山本以久子

「緊急事態宣言」発出後の学校の様子です

新型コロナウイルスの感染防止のため、5月16日(日)から5月31日(月)まで北海道全域に「緊急事態宣言」が発出されました。そのため、運動会の延期や、ふれあいカーニバルの中止など、地域の方々との交流が今年度もできず、子どもたちはとても残念に思っています。学校内においても対策を一段と強化し、予防に努めます。部活動においては、「平日のみの練習。17:00まで」として練習内容を厳選しながら、練習を続けています。このような状況の中でも、子どもたちは、毎朝元気に登校し、玄関で迎えている先生方に「おはようございます!」と大きな声で挨拶をしています。授業中、休み時間、給食時間、清掃時間、部活動・・・いずれの活動も、子どもたちは元気に、そして真剣に頑張っています。

来週から6月に入り、1学期も後半戦に突入です。引き続き、取り組みが制限される活動もありますが、1日も早く子どもたちが感染を気にせず活動できる日が来ることを祈るばかりです。各ご家庭でも感染予防のための取り組み、(手洗い、3密を避ける、咳エチケットなど)を心がけていただきたいと思います。各家庭での健康観察も引き続き行い、風邪症状等がある場合は、無理せず登校を控え、様子をみていただけますよう、ご協力をお願いします。

◇無理る子どもたちの概子です~



元気で頑張ってください! 初めまして ようこそ!

須山 幸治 教頭先生! 濱森 稚賀子 先生!!

年度途中ではありますが、5月16日付で、小学5年担任だった須山先生が声問小学校の教頭として昇任異動しました。後任として、濱森先生が5月17日(月)から赴任し、毎日、子ども達と生活しています。急な異動のため驚いた方も多いと思いますが、子ども達の未来保障を実現させるために、教職員一同、身を粉にして頑張りますので引き続きご支援、ご協力をよろしくお願いします。

く須山幸治教頭先生>

25日間という、今まで一番短い勤務に でで一番短い勤務に を思います。これから、 と思います。これから、 ととと、保護者のみとい さんや地域の方々とい



っぱい話し、力を合わせたかった悔いは大きく残ります。ただ、時間の長さと中身の濃さは関係ない、そう思わせてくれた子どもたちでした。その思いを、共にここで歩んだ確かな証として、新天地で精一杯頑張りたいと思います。短い期間でしたが、本当にありがとうございました。

く濱森稚賀子先生>

5年生の担任になり ました、濱森稚賀子(はまもりちかこ)です。 ちかこという名前珍さい を使うのは珍想 いと思いますがご想像 であり地名からとって



おり稚内出身です。高校までは稚内で過ごしました。東京や富山で過ごした後、地元に帰ってきて改めて自然の豊かさと人々の大らかな雰囲気に心地よさを感じています。これから増幌小中学校の素直で伸びした子ども達と一緒に学ぶのがとても楽しみです。よろしくお願いします。

6月の行事が定



	曜日	学校行事等
1	火	ALT来校
3	水	避難訓練 委員会活動
3	木	心臓検診 縦清掃
4	金	資源物回収日
8	火	内科検診
9	水	耳鼻科検診
10	木	縦清掃
11	金	尿検査(2次)
14	月	全校朝会
15	火	背柱側弯検査
16	水	体カテスト 中3学習会
17	木	中3文協テスト
18	金	職員会議
22	火	中全学習会
23	水	眼科検診 中全学習会
24	木	縦清掃 中全学習会
25	金	中:期末テスト
28	月	ALT
29	火	ALT 委員会活動

※今後のコロナ感染状況により変更します。

5月9日(日)、最高気温了℃という寒空の中、 PTA主催の環境整備が行われました。「母の 日」という大切な日にもかかわらず、ほとんど のPTA会員さんが集まってくださいました。グ ラウンド整地はグリーンファクトリーの方やP TA会長さんが重機できれいに均してくれまり た。またビニールハウスづくりは、子どもたち も協力してくれたおかげで、早く、そして丈夫 に造り上げるができました。

早速、小学生が芋植えに汗を流しています。 ご協力、大変ありがとうございました。









